



Info Lettre

Septembre 2025-numéro 9

Chers bénévoles, cher(e)s ami (e) s,

Septembre est là, déjà !

Nous espérons que vous avez toutes et tous passé un bel été et que les épisodes caniculaires sont maintenant derrière nous. Ces deux mois ont permis à l'équipe, qui était sur le pont au moins jusqu'à la fin du mois juillet, de travailler d'arrache-pied pour que tout (ou presque) soit prêt pour le redémarrage de la nouvelle saison de radio 2025/2026.

La grille est prête, même si quelques ajustements sont toujours possible à la marge. Reste que la rentrée sera chaude et que Radio FM + est en pleine ébullition.

Le 1^{er} septembre, donc, l'équipe technique a fait sa rentrée. Vous retrouverez Stéphan Marin et Yann Kerjouan, mais également Léonie Caffiaux qui vient de signer avec la radio un CDI. La programmation d'été prendra fin le 8 septembre et laissera place à la nouvelle grille. Les enregistrements et les directs reprendront leur cours.

Bonne rentrée à toutes et tous, salariés, bénévoles et ami(e)s de la radio





Nous avons « repeint » la grille 2025 !

La grille des programmes est sensiblement identique à la précédente même si elle prend en compte de nouvelles émissions et celles qui ont disparu à la demande des animateurs qui en avaient la charge.

Le principe des tranches thématiques du lundi au vendredi a été repris : Vous y retrouverez donc « La matinée », « Le pouvoir des mots », « Le goût des autres », « C'est culturel », « Maestro », « Ici et maintenant » « Développement personnel » et « Les temps protestants ».

Les matinées de Radio FM + du lundi au jeudi entre 9h00 et 10h00 sont toujours composées de La Matinale. Cette tranche (sous le titre « Avec ou sans sucre ») est enregistrée du lundi au jeudi et en direct le vendredi (« Demain c'est le week-end »). Le « 10-10 » est en direct du lundi au vendredi (10h10-10h35). Il permettra de recevoir chaque jour invités et associations venus nous parler de leur actualité et donner la parole à certains de nos partenaires.

Vous verrez apparaître de nouvelles émissions telles que, entre autres, « Où vivons-nous ! » l'émission consacrée à l'environnement conduite par Jean Maillet. De nouvelles voix feront ponctuellement ou plus régulièrement leur apparition et nous « mettrons à l'antenne » quelques novices, étudiants ou services civiques, qui souhaiteraient participer à cette programmation à travers de courts modules. Nous joindrons à la newsletter d'octobre un exemplaire de cette nouvelle grille, en espérant que vous aurez toujours autant de plaisir à participer l'antenne et à l'écouter...



« La boîte à coucous »

Une « mini régie » équipée d'une console et de micros permettant d'enregistrer invités et rubriques, a été installée, cet été, dans l'ancien bureau de Rija. Elle est destinée à soulager le studio de direct dans lequel on enregistrait également des rubriques et émissions en production.

Pourquoi « Boite à coucous » ? Devinez ! Réponse en fin de Newsletter!**



Nous avons un nouveau CA

Le Conseil d'Administration avait été renouvelé le 3 avril dernier.

Il est composé par ordre alphabétique d'Alain Bienvenue, Dely Fraisse, Jean Maillet, Christian Malaplate, Anne Catherine Terme, Marie Agnès Salehzada, Jean Luc Savy, Marie-Claude Sya, Jérémie Ziri

Le bureau élu quelques semaines après est le suivant :

Président : Alain Bienvenue,

Trésorier : Jean Maillet,

Secrétaires Anne-Catherine Terme et Dely Fraisse.



Antigone des associations : appel aux bonnes volontés.

Cette année encore, la radio participera à l'Antigone des associations

dimanche 7 septembre de 9 h00 à 18 00. Les bonnes volontés peuvent encore se faire connaître...nous ne serons jamais trop nombreux ! Cette journée est l'occasion de mieux faire connaître notre média, de découvrir de nouvelles voix, et de faire des adhésions. La nouvelle carte sera prête le jour J !



Radio FM+ partenaire de Solid'art

Comme l'an passé, Maria Carrier tendra le micro de « En allant à l'expo » sur les stands de Solid'art. Radio FM+ mettra en valeur cette initiative du Secours Populaire qui invite des artistes à exposer gratuitement. En contrepartie ces derniers s'engagent à donner au Secours Populaire 50% du montant des ventes afin que ce dernier offre aux enfants défavorisés de meilleures conditions de vie. Lucie Heinz sera d'ailleurs l'invité du « 10-10 » vendredi 12 septembre, à 10h10.



Solid'art : septembre 2024



Les jeunes sont toujours au rendez-vous

La radio cette année encore accueillera étudiants stagiaires et services civiques

Valérie est en stage pour deux mois. Cette jeune femme en cours de reconversion nous vient de l'HEJ. Elle se destine à être journaliste et elle fera ses premiers apprentissages à la radio tant sur l'écriture radiophonique que la prise d'antenne.

Par ailleurs, nous recevrons pendant 8 mois trois jeunes en service civique. Il s'agit de Lou Guinet, d'Olivier Rey et Aurélien Bouchet, que vous aviez peut-être croisés lors d'un stage qu'il avait effectué dans nos murs.



Et le site, alors ?

Il arrive, enfin ! Il faut saluer la persévérance de l'entreprise INOKA, qui a bien avancé sur notre projet malgré sa complexité technique et un piratage cet été. Le travail déjà effectué sur notre site ne semble pas avoir été impacté...mais l'urgence pour INOKA était sécuriser ses propres données et de récupérer des projets en cours moins chanceux que le nôtre. Les premiers tests de notre nouveau site se feront entre le 1^{er} et le 15 octobre, date de sa mise en ligne officielle. Fin de l'Arlésienne.



L'encadré du Carrousel

Une première ! A l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, Le Carrousel, Maison Par Tous, organise des visites guidées gratuites samedi 20 septembre à 9h00, 11h00 et 15h00, avec activités artistiques animées par l'Association Art Explora, notre partenaire. A compléter par les visites guidées du Temple de Maguelone et du Cimetière protestant pour voir toutes les facettes du protestantisme montpelliérain !

***Pourquoi la boîte à coucous : parce que dans certaines radios libres très pauvres, on isolait les cabines d'enregistrement du reste des locaux avec les boîtes à œufs collées ou clouées sur les murs.*

Rédaction de la newsletter : Maria Carrier Une précision ? Une nouvelle à annoncer, une émission à mettre en avant...Contactez-moi : mariacarrier.com@gmail.com
06 75 00 79 97 ou contact.radiofmplus@gmail.com